

Prière universelle des 13 et 14 août

Comme le dit st Paul notre vie de foi est une épreuve d'endurance, les yeux fixés sur Jésus.

Donne, Seigneur, aux consacrés, successeurs des apôtres, le souffle et l'énergie spirituelle nécessaires pour tenir bon et communiquer autour d'eux le feu de ton Esprit et l'amour de ton cœur débordant.

Nous t'en prions

Il est facile de se perdre dans la cacophonie du monde et de ne plus faire la différence entre l'important et le secondaire.

Donne, Seigneur, à nos dirigeants, l'envie de prendre du temps pour s'interroger en vérité sur leurs décisions, afin que triomphent le bien commun, la justice, et la paix.

Nous t'en prions

C'est avec un cœur brûlant d'amour que Jésus se tournait vers ceux qui le suppliaient.

Ils sont toujours là ceux qui ont besoin de toi, Seigneur, avec leurs misères, leurs souffrances, leurs incertitudes.

Comme tu le faisais alors, pose tes mains sur leurs têtes, et guéris, apaise, relève et pardonne.

Nous t'en prions

Comment faire retentir en nous, aujourd'hui, cet Evangile plein de contradictions où la paix côtoie la division.

Donne, Seigneur, à notre communauté, de savoir entendre et creuser au-delà des mots, ce que tu veux nous dire.

Nous t'en prions